

みおしえ

「母も父もそのほか親族がしてくれるよりもさらに優れたことを、正しく受けられた心がしてくれる。(法句經四三)
中村元訳

がうのし沐起レ 消に長て浴こッヤの長法
えな老いに出た。老は、
るはた出た。私。か
女一私。彼けた。あるは
根と妻は黄
が想つに生
じた。あるは
じた。そ
彼は想
つたは私
じただけで
から降り
から逃れ

た偈で、彼はタツカシーラ長老の息子と一緒に二人の子を産んだ。彼はソーレッヤの町で既に二人の子がいたから、四人の子の親になつた。やがて彼は友人を介して、マハーラタツカシーラ長老に許しを請うた。ナ長老は彼に会い、「許す」というと、たちまち彼に女根が生じた。彼は友人に会うと、「最初男に生まれ一人の子をもうけ、次に女となりまた二人の子を産んだ」のようになつた。が生じもはや家に住めない。出家します」と言った。長老は彼を出家させソーレッヤと呼んだ。彼は、自分自身に滅尽と衰減を觀て無礙の智慧と阿羅漢の境地を得た。唱えられ多くて以來、そこかかでブッダは彼が正しく置かれた心によつて、多くの者にはこの説示を聞いて預流果を得た。

心の言葉
南無妙法蓮華經と唱え
心を正しく向けよう
素晴らしいことが起きる

お題目で成仏する人